



Luziaschule Berge

-Kath. Grundschule der Stadt Meschede-

Herstweg 3 • 59872 Meschede-Berge • Tel: 02903-41266 • Fax 02903-41267

E-mail: luziaschule-berge@t-online.de Homepage: www.luziaschule-berge.de

Berge, 20.03.2024

Elternbrief IX

Liebe Eltern,

am Sonntag, den 14. April 2024 feiern 22 Kinder unserer Schule ihre Erstkommunion. Wir wünschen ihnen und ihren Familien viel Freude und einen wunderschönen Tag.

Die Dankmesse am Montag um 10.00 Uhr besuchen wir mit der ganzen Schule.

Alle Kommunionkinder und ihre Geschwisterkinder sind am Montag nach der Erstkommunion vom Unterricht befreit, um mit ihren Eltern zum Dankgottesdienst gehen zu können.

Nach den Osterferien werden unsere „Kulturstrolche“ weiter aktiv sein und zu vielen Besuchen kultureller Veranstaltungen aufbrechen.

In den dritten Schuljahren werden im Zeitraum vom 23.04. – 14.05. die Vergleichsarbeiten „VERA“ (Zentrale Lernstandserhebungen in Nordrhein-Westfalen) geschrieben.

Für die Klassen vier beginnt am 16.04. die Radfahrausbildung. Wir bitten um Ihre tatkräftige Unterstützung an den einzelnen Stationen, damit alle Schülerinnen und Schüler sicher durch das Training kommen. Vielen Dank!

„Zahngesundheit - Pflege und Prophylaxe“ wird in den Wochen nach den Osterferien im Sachunterricht in allen Klassen ein besonderes Thema sein.

Zum Ende meines Elternbriefes möchte ich eine dringende Bitte des Kollegiums zum Ausdruck bringen:

Wenn keine besonderen Gründe oder Absprachen bestehen, dass Ihr Kind zum Schulbeginn in den Klassenraum gebracht und bei Schulschluss dort wieder abgeholt werden muss, bitten wir darum, Ihre Kinder allein ins Schulhaus gehen zu lassen.

Die Kinder, die von Ihnen zur Schule gebracht werden, sollten bitte am Parkplatz vor der Kirche verabschiedet werden und den kurzen Weg durch den Luziapark zur Schule eigenständig bewältigen. Nach Schulschluss bzw. Ende des Ganztags nehmen Sie Ihr Kind auch dort bitte wieder in Empfang, wenn sie es selbst abholen. Die Verkehrssituation vor dem Schulgebäude am Herstweg stellt sich zu Stoßzeiten leider immer noch für die Kinder unübersichtlich und gefährlich dar. Sogar auf dem eingezeichneten Fußweg wird geparkt, um die Kinder möglichst nah an die Schule heranzufahren. Wir möchten -wie alle Schulen- keine „Elterntaxi“ vor der Schule haben, die unsere Kinder möglicherweise gefährden. Bitte parken Sie auf den Parkplätzen vor der Kirche oder am Friedhof!

Bitte sehen Sie auch davon ab, vor der Klassentür/ Schultür Ihres Kindes zu warten und mit den Lehrkräften zwischen den Stunden oder in der Pause Elterngespräche zu führen. Hierzu vereinbaren Sie bitte einen Termin mit der Lehrkraft. Gern wird Ihnen zeitnah ein Termin angeboten. Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie schöne Osterferien und ein frohes Osterfest!

Herzliche Grüße

Gez. Anja von Fürstenberg